Mons. Joan-Enric Vives preside la Fiesta de la "Trobada de la Rosa" 2012

El sábado 17 de noviembre se celebró en Pallerols de Rialb la Fiesta de la "Trobada de la Rosa" ("Encuentro de la Rosa"), una fiesta ya tradicional que este año contó con la presencia de Mons. Joan-Enric Vives, arzobispo de Urgell.

Más de un centenar de personas se reunieron en la iglesia de St. Esteve de Pallerols (Lérida) para celebrar la tradicional Fiesta de la "Trobada de la Rosa" ("Encuentro de la Rosa"), que este año coincide con el 75° aniversario del Paso de san Josemaría por los Pirineos .

En un clima de fiesta y ambiente familiar, a pesar de la lluvia que impidió la procesión de la Virgen del Rosario por la cercanías de la iglesia como en otras ocasiones, quienes acudieron a la Fiesta pudieron participar de una misa solemne presidida por el arzobispo de Urgell y concelebrada por el Vicario del Opus Dei en España Dr. Ramón Herrando y el Vicario en Cataluña Dr. Antoni Pujals, el Rector de la localidad de Ponts Mn. Jaume Mayoral, Mn. Bonifaci Fortuny y Mn. David Codina.

En su homilía, Mons. Joan-Enric Vives, hizo numerosas referencias a la estancia de san Josemaría en Pallerols que calificó de hecho gozoso: "Rialb y la rosa de Rialb que aquí recibió san Josemaría como un don, como una gracia, aquellos signos delicados del amor de la Virgen María hacia él (...) aquí lo celebramos con el corazón lleno de alegría".

Mons. Joan-Enric Vives también habló de la fe, "razón y compromiso de acción", que "agradecemos a Dios en la persona de san Josemaría y le decimos al Señor gracias, nos has dado una luz de la fe con su vida – refiriéndose a san Josemaría–, sus actos, con sus sentimientos, con sus tentaciones vencidas, con su disponibilidad, bien grande, que aquí en Rialb se puso tan de relieve".

"En este Año de la Fe -añadió el arzobispo- en este encuentro nuestro, aquí en Pallerols de Rialb, volvemos a decirle al Señor, nuestro Padre Celestial, queremos creer como tu Hijo nos ha enseñado, como María ha vivido, como san Josemaría se atrevió a vivir en aquellos años tan trágicos".

El arzobispo de Urgell concluyó su homilía diciendo: "en este Año de la Fe el obispo de Urgell encomienda hoy aquí a san Josemaría la fe de mi obispado". Y convocó a los presentes el día 1 de diciembre a participar en Sant Julià de Lòria y Andorra la Vella de los actos de celebración del 75 aniversario del Paso de san Josemaría por Andorra.

En la fiesta estuvieron presentes también el Presidente del Consejo Comarcal de la Noguera y el alcalde de la Baronia de Rialb, así como los Presidentes y las Juntas de la Fundación y de la Asociación de Amigos del Camino de Pallerols de Rialb a Andorra.

Celebraciones del 75 aniversario del paso de san Josemaría por Andorra

Continuando con las celebraciones del 75 aniversario del Paso de san Josemaría por Andorra, hay programados varios eventos:

El día 1 de diciembre bendición de una imagen de san Josemaría en la Iglesia de Sant Julià de Lòria (Andorra).

El mismo 1 de diciembre tendrá lugar la VI Jornada <u>Caminos de</u>
<u>Libertad</u> a través de los Pirineos: "El paso de san Josemaría por Andorra, en el año 1937" en el Centro de Congresos de Andorra la Vella.

El arzobispo de Urgell y copríncipe de Andorra, Mons. Joan-Enric Vives, presidirá los actos. Y está confirmada la participación del prelado del Opus Dei, Mons. Javier Echevarría, en las celebraciones del día 1 de diciembre en Andorra.

Más información: https://www.pallerols-andorra.org/

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-es/article/mons-joanenric-vives-preside-la-fiesta-de-latrobada-de-la-rosa-2012/ (16/12/2025)